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★点鐘 市原 RC 会長 千葉精春  ★ソング 君が代  奉仕の理想  ★4 つのテスト 唱和 

★お客様  第 2680 地区パストガバナー 田中 毅  第 2790 地区ガバナーエレクト 織田 吉郎様 

★ 会長挨拶 市原 RC 会長 千葉精春  

 

皆様、こんにちは。   

ホストクラブ 市原ＲＣの千葉でございます。 

今年度の私ども 第３分区ＢのＩＭ（インターシティー ミーティング）が、この様に多くの

各クラブのロータリアンの皆様方にご参加いただき、そして国際協議会から帰られた

ばかりで、まだまだお疲れのところ、またお忙しい中、ガバナーエレクト織田 吉郎様

のご臨席賜りましてこのように開催されますこと、大変嬉しく、まずもって、感謝申し上

げます。 そして本日は、第３分区Ｂ以外のロータリアンの方々にも 

講師の田中 毅先生がおいでになるとの情報を聞きつけ、お越し頂いております。ありがとうございます。 

田中先生につきましては後ほどご紹介させて頂きますが、今、お名前をお出ししましたので、まずもってご紹介させて頂き

ます。 「ロータリーの源流」でお馴染みの RI2680 地区ＰＧ田中 毅先生です。 

さて、ＩＭにつきましては皆様ご承知の通りでございますが当初は、ICGF, IGF と呼ばれフォーラムでした。その後 

20 年ほど前に、ＩＭと称されるようになりましたが、それ以降もほとんどの所が以前と同じようにフォーラム形式を 

とってきております。ＩＭの当初から現在に至るまでの経緯につきましては、田中先生が詳細に tanaka-library で述べられ

ております。フォーラムに拘る必要はないとのことです。 

我が第３分区Ｂにおきましても昨年までフォーラム形式をとってきました。今年度、このＩＭを開催するにあたりまして、昨年

までを振り返ってみました所、年々参加者が減少しております。当分区の全ロータリアンの３分の１にも満たないこともあり

ました。 

いろいろな方に聞いてみますと、ＩＭについて皆一様に同じような答えが返ってきます。敢えてここでは申しませんが・・・。

そこで、今年度のＩＭを開催するにあたりまして、このＩＭの主催者でありますガバナー補佐 大木嘉彦様に何度もご指導

を頂き、“このままではＩＭの開催意義すら無くなる、その流れを変えなくてはならない、その為には・・・”とのご意見を頂き

まして、今回はフォーラムでなくセミナー形式にしようとの結論に至りました。 

そして『ロータリー その抱える問題―現状と未来―』というＩＭテーマを戴きました。 

例年のようにフォーラムですと、このテーマに沿い、テーブルごとに意見・情報を出し合い・吸収しあいディスカッションをす

るのですが、今回はセミナー形式ですので、その様なことはしません。 

私自身ロータリアンになって 10 年ですが、この間、３年に一度の規定審議会のたびに、いとも簡単に、ロータリーの根幹

に関わるような、すなわち定款の改正が行われてきております。 

大変危惧するところですが、本日のこのＩＭテーマのもと、参加ロータリアンの皆様が、いろいろ考えるきっかけにしていた

だければと思います。 

そして、中村Ｇから、ＩＭリーダーとしまして白鳥パストガバナーをご指名していただきました。このＩＭのテーマを考えました

とき、我々第３分区Ｂの 

ロータリアンにとりましたこの上ない喜びであります。そしてセミナーの講師としてお呼びする方につきましては大木ガバナ

ー補佐より、“あなたに任せる”とのお言葉をいただきました。 

私自身は当初より田中 毅先生のしか頭になかったのですが・・・、何分にも名が知れ渡り、お忙しいお方なので・・無理を

承知でご無礼を顧みず、お願いさせていただきました。 



本日の２月３日のＩＭ開催は、今年度始まりまして、かなり早い段階で、毎月一回開かれます大木ガバナー補佐主催の分

区の合同幹事会で決められていました。それ故、田中先生には２月３日でお願いするしかないのですが、それではお断り

される可能性が大と思っておりました。お断りされたら、通常ですと２月３日に都合のつく他の講師の方に当たることを考

える訳ですが・・・しかし私には田中先生の選択肢しかありませんでした。 

そこで、考えました。先生を目の前にして大変失礼ですが、先生にＮＯと言わせないようなお願いをすればいのだと・・・。

どうしたかといいますと、先ほど言いました２／３、ＩＭの開催というのは大変重い決定であります。 

私が勝手に日時を変えるわけにはいきません。 

しかし、田中先生には、２／３が駄目ならば、先生のご都合のよろしい日でいつでも宜しいですと・・お願いしました。 

これでは絶対にお断りされないという思いはありました。 

勝手なことを言い申し訳ございません。 

たまたま、今日はご都合がついたということでございます。 

先生は大変バイタリティーのある方です。 

日本全国どこにでも、いつでもＲ情報をお伝えに飛び回ることが大好きです。 

こんな機会はそうありません。 

今日はまさにＩＭのテーマに合わせ『ロータリーの危機』というタイトルでご講演を戴きます。 

先生はＲ創世記からのご自身で調べられた歴史的背景・事実に基づいた大変説得力のあるお話をされます。 

皆様方にとりまして、大変有意義な時間となりますことを確信しております。これにて開会挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

★2009-2010 年 インターシティーミーティング 

  

★記念講演 「ロータリーの危機」 国際ロータリ第 2680 地区 ＰＧ 田中 毅 様 

 



 

 

「ロータリーその抱える問題 

―現状と未来」 

講演内容は ロータリーの源流 

 （ロータリーの危機 改訂版） 

http://www1.odn.ne.jp/̃caz

52570/ 

にてご確認下さい。 

 


